

Chupacabras

Benannt nach einem mythischen Fabelwesen Lateinamerikas brauen die acht Musiker um die beiden MCs Richard Guerra alias "El Cholo" und Miguel Iglar eine Partymusik, die unter dem griffigen Namen "ChupaStylee" in den letzten Jahren eine große Fangemeinde angezogen hat. Latin-HipHop, Dubstep und Electro-Cumbia, Ragga, Salsa und Ska, sogar Rumba und Mariachi verbacken die Rheinländer seit 2002 mit Weltgewandtheit zu ihrem eigenen Ding.

Im Studio explodiert das Oktett erstmals mit der Debütscheibe "Fieras" aus dem Jahre 2006, gefolgt von "Leyendas Urbanas". Ihr drittes Werk "Palante" produzieren sie bereits selbst. Ihre Losung: "Wir sind das moderne Monster Frankensteins, zusammengenäht aus den Resten der sterbenden Kulturen."





LA PAPA VERDE - CUMBIAAFROPUNK AUS KÖLN!

Die Geschichte der grünen Kartoffel begann im Jahr 2002 in der Weltstadt Köln am Rhein. In zwei arbeitsreichen Jahren entwickelte die Band in vielen erfolgreichen Live-Konzerten ihren individuellen Stil und baute eine immer weiter wachsende Fangemeinde auf.

2004 kam mit zwei Live-Übertragungen durch die Radiosender Funkhaus-Europa (WDR) und RadioMultiKulti der Durchbruch in NRW. In Folge dessen veröffentlichte die Band 2005 ihr Debüt-Album *Oficialmente i legal*, welches sich bereits über 3000 Mal verkaufte. Die CD verbindet den energiegeladenen Latin-Mix von La Papa Verde mit kritischen und politischen Inhalten. Unter anderem verarbeitete die Gruppe das Lied "Hier und Dort" der Edelweißpiraten, einer Jugendgruppe die zur Zeit der Nazi-Diktatur in Deutschland Widerstand gegen das Regime leistete.

In der folgenden Zeit reifte der Sound von La Papa Verde auf vielen Konzerten und Festivals zu der unverwechselbaren Melange aus Cumbia, Ragga, Rock und Afrobeat heran. Im Jahr 2008 wurde das zweite Album "Ich Verstehen Nicht Kann" veröffentlicht und mit einer Deutschland-Tour und Konzerten in Spanien, Frankreich und Österreich präsentiert.

Nächstes Jahr wird La Papa Verde wieder durch Europa touren und auf vielen Festivals in Deutschland (u.a. Chiemsee Reggae!) präsent sein.